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De acordo com a Chefe do se-
tor de Imunizações da Prefei-
tura,  Nicole Ternes,  a procura 
pela vacina da Gripe em todo 
o Estado tem sido muito baixa, 

cenário que não é diferente no 
município.  A baixa adesão fez 
com que as faixas etárias fos-
sem ampliadas.  Uma das ações 
do poder público,  para tentar 

vacinar o maior número de pes-
soas possível,  é tentar levar a 
vacinação para mais perto das 
comunidades,  principalmente 
do interior.

Baixa procura pela 
vacinação é geral

Vacinação contra a gripe 
em Pareci Novo
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A UBS de Pareci Novo informa que está ampliando a va-
cinação contra a gripe para crianças de 5 anos a 9 anos (9 
anos 11 meses e 29 dias) e também para todas as pessoas a 
partir de 55 anos. A vacinação ocorrerá de segunda a sex-
ta-feira das 13h as 16h30min. Obrigatório a apresentação 
da caderneta de vacinação.

Novidades para estradas 
no Vale do Caí

EMEI Centenário deve 
atender 230 crianças

Campani e o 
pedágio caiense

No total, as rodovias do bloco 3 receberão investimentos 
de R$ 3,4 bilhões, cerca de R$ 500 milhões a mais do que 
o proposto na modelagem apresentada durante o período de 
consulta pública. Uma das novidades do edital será a cons-
trução de 10 quilômetros de ciclovias, medida inédita nas 
concessões de rodovias feitas no país. Está prevista ainda 
a construção de mais 30 quilômetros de vias marginais que 
foram sugeridas pelos participantes durante as audiências 
públicas.

O auxílio funeral é um benefício eventual fornecido pelo 
município a pessoas em situação de vulnerabilidade social, 
e envolve o custeio de serviços de traslado de corpos, carro 
fúnebre, fornecimento de urnas funerárias, mumificação e 
embalsamento.
Mais informações podem ser obtidas pelo fone 3632 3715.
Os pedidos de auxílio funeral devem ser realizados junto à 
Funerária Hartmann, na rua Apolinário de Moraes - 2099, 
Centro.

Um projeto que mostra uma nova visão de um dos pon-
tos turísticos mais importantes da cidade. A Administração 
Municipal recebeu a visita de uma estudante e de uma pro-
fessora, do curso de Arquitetura e Urbanismo da Univer-
sidade do Vale do Rio do Sinos (Unisinos), que apresenta-
ram um trabalho que aborda a revitalização do Morro São 
João, em Montenegro. A Arquiteta montenegrina Nathália 
Tomaselli e sua Professora orientadora, Márcia Lima, fo-
ram recebidas pelo Prefeito Gustavo Zanatta e pelo diretor 
municipal de Turismo, Jaime Büttenbender. Na reunião, 
ocorrida no gabinete do prefeito, as profissionais mostra-
ram o projeto oriundo do Trabalho de Conclusão de Curso 
(TCC) da aluna. A proposta revela um novo olhar sobre 
o Morro, com uma revitalização que envolve a base, na 
esquina das Ruas Apolinário de Moraes e Santos Dumont, 
o percurso e o topo do ponto turístico.

Na entrada, o projeto prevê uma melhor sinalização, verti-
cal e horizontal, mirante, banheiros e um espaço de lazer. 
No topo do morro, a colocação de deques para o acesso 
aos mirantes e a implantação de espaços de playground e 
piqueniques visa atender a uma demanda de lazer da co-
munidade.

Nathália realizou questionário com moradores da cidade 
para observar quais são os principais desejos em relação ao 
Morro. O projeto também é sustentável e não prevê corte 
de árvores. De acordo com a professora orientadora, por 
ser um TCC, ele propôs inovação e a aplicação dependeria 
de muitos fatores. Para Márcia, trata-se de uma ideia que, 
se o poder público aprovar, pode, futuramente, ser aplicada 
de acordo com a realidade do Município.

O Prefeito Gustavo Zanatta destacou que esse trabalho é 
de “encher os olhos” e que seria uma grande novidade para 
Montenegro ter essa revitalização no espaço. “Claro, é pre-
ciso estudar mais, observar as legalidades, ver de onde vi-
ria o dinheiro. Mesmo assim, é uma ideia ótima”, destacou. 
O chefe do Executivo local enfatiza que a Administração 
manterá contato com as profissionais para tentar aplicar, 
pelo menos algumas das ideias, nos próximos anos. (Foto: 
Acom)

A construção da EMEI Centenário visa atender a uma gran-
de necessidade dos montenegrinos. “Aquela região é caren-
te de um espaço para a educação das crianças menores e as 
famílias estão esperando por isso há muito tempo”, ressalta 
o Prefeito Zanatta. “Nós prometemos e vamos terminar a 
obra”, garante. A previsão é de que a escola consiga aten-
der a até 230 crianças e deve estar concluída em até quatro 
meses.

Ao fazer uso da palavra o prefeito Júlio explicou ao Pro-
curador Geral o grande prejuízo que São Sebastião do Caí 
terá com a manutenção da futura praça de pedágio no Km 
4, pelo fato de dividir o bairro Areião ao meio e, princi-
palmente, pelo elevadíssimo valor da tarifa a ser cobrada 
nos dois sentidos. Ele disse que, se for confirmado o pe-
dágio, serão feitos vários desvios.

Sobre o auxílio funeral Projeto para o Morro São 
João prevê playground e 

piqueniques no topo

R$ 250 mil para 
causa animal

Em reunião na Câmara Municipal foi abordado o projeto 
que prevê uma abertura de crédito especial de R$ 250 mil 
voltados para ações em prol dos animais de rua. O valor vai 
custear consultas veterinárias com sedação, realização de 
partos, atendimentos a casos de queimaduras e ferimentos, 
eutanásia e exames variados. Para realizar esses procedi-
mentos a prefeitura já abriu o processo para o cadastro de 
empresas interessadas em prestar estes serviços.

Prefeitura deve melhorar 
acesso ao Morro São João
Para que o projeto de revitalização do Morro, junto com 
a estátua, se torne realidade, o primeiro passo a ser dado 
neste projeto, é a melhoria do acesso ao local. “A ideia é 
que as pessoas possam subir a pé. E para aquelas que a 
locomoção é mais difícil, estamos estudando a ideia de que 
um empresário local possa instalar, no alto do morro, uma 
mini-praça de alimentação e, em contrapartida, ele faria 
o transporte destas pessoas até a parte mais alta do São 
João”, ressaltou o Vereador Juarez Silva. ( Foto:Arquivo 
pessoal)


